



Angelo avec Siam et Yen – ©DR (Droits réservés)

Trio gagnant au Thai du Pouchkine

/Natacha de Santignac

David Cottini est un restaurateur heureux. Grâce à Siam, son chef, Yen, son sous-chef, et Angelo, son maître d'hôtel, non seulement la cuisine ravit les papilles, mais l'atmosphère sereine, empreinte de bienveillance, apaise.

Siam et Yen, venus de la Thaïlande, se sont installés à Crans-Montana pour travailler, et subvenir ainsi aux besoins de leurs familles restées sur place. Le salaire qu'ils perçoivent leur permet d'investir dans le développement de leurs communautés respectives, notamment par le biais d'œuvres caritatives. Dans leurs villages, l'entraide et la solidarité demeurent des valeurs essentielles du quotidien. De son côté, Angelo, venu d'un bourg reculé d'Italie, partage le même souci d'autrui, et prête souvent main-forte en cuisine. Tous trois ne se lassent pas de la beauté des montagnes, du calme et des splendeurs de l'hiver.

Une atmosphère familiale

«Au Thai du Pouchkine, la polyvalence et le partage constituent notre identité. On ne peut pas travailler ici en ne pensant qu'à ses tâches. Chaque personne reste attentive aux autres et s'implique», explique David. Dans cet esprit de famille transculturelle, l'exploration de nouvelles saveurs culinaires voit constamment le jour. *«Nous sommes les heureux cobayes des cuisiniers. Nous goûtons toutes leurs dernières trouvailles avec bonheur, avant de les ajouter à la carte.»* déclare David.

David Cotti is a happy restaurant owner. Thanks to Siam, his chef, Yen, his sous-chef and Angelo, his maitre d'hotel, not only does the restaurant delight your taste buds, but also the serene atmosphere, suffused with goodwill, is soothing.

Siam and Yen, both from Thailand, settled in Crans-Montana to work and to provide for the needs of their families who had stayed put. The salary they earned enabled them to invest in the development of their respective communities, in particular through charity work. In their villages, mutual aid and solidarity remain essential daily values. For his part, Angelo, who comes from a remote village in Italy, shares the same concern for others, and often gives a helping hand in the kitchen. All three of them never tire of the beauty of the mountains, the calm and the splendours of winter.

A family atmosphere

“At the Thai du Pouchkine, versatility and sharing make up our identity. You can't work here just thinking about your tasks. Everyone remains attentive to the others and gets involved”, David explains. In this multicultural family atmosphere, the exploration of new culinary savours is constantly brought to the fore. *“We are the cooks' happy guinea pigs. We delight in tasting all their latest discoveries, before adding them to the menu !”* declares David.